
          2 月 18 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        髙島会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

藤居彰一パストガバナー、ようこそいらっしゃいまし

た。後ほど、ロータリー情報伝達委員会の卓話のほう宜

しくお願いいたします。 

最近、コロナウィルスが問題になっておりますが、ワ

イキキ RC との交換留学も、向こうの親御さんから申し

入れがありまして、当初の予定からだいぶずれる可能性

が出てきました。現在調整しております。 

世界的にも昨今情報が早いので、アメリカ側から見れ

ば、東洋で起きている肺炎ということで、イメージ的に

も日本はあまりよくないようです。 

過去には、東日本大震災の年は留学生を送れなかった

こともありました。今回も、親御さんの気持ちを考える

となかなか難しいのかと思います。 

当初は 3月初旬から開始予定でしたが、もしかすると

次年度に繰り越しになる可能性も出てきましたことを

ご連絡いたします。 

会員の皆様も健康に十分留意ください。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

幹事報告         佐藤幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 藤居パストガバナー、どうぞ宜しくお願いいたしま

す。 

l 理事会報告です。 

l 2 月 29 日、県北 RAC 記念式典ですが、川﨑青少年委

員長と小野瀬 RAC 委員が参加いたします。参加費は

クラブ負担といたします。 

l 地区大会は、現在マイクロバスを使うか協議してい

ます。後ほど交通手段につきましてご連絡いたしま

す。 

l 今夜、四季会が開催されます。参加される方宜しく

お願いいたします。 

l 日立 RC より、IM 御礼状が届いております。 

l ロータリー 手帳購入のお願いが来ています。後ほ

ど回覧いたします。宜しくお願いいたします。 

 

 

出席報告       星委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 17 名 13名 60.71％ 11 名 100％ 8 名 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
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本日の例会：令和 2年 02 月 25 日（火） 【プログラム】卓話 / クラブ会報・IT 委員会 

 
次 回 例 会：令和 2年 03 月 03 日（火） 【プログラム】卓話 / 国際奉仕委員会 

（ 

 

 

 

 

■会 長  髙 島 章 行 ■副 会 長  弓 野 博 司 
■幹 事  佐 藤 信 彦  ■会報委員  荒 川 浩 信 
 

例 会 報 告 



 

ニコニコ BOX        星委員長 

 

² 藤居パストガバナー卓話よろしくお願いいたしま

す。 

髙島会長・佐藤幹事・星 勝治・塩谷和宏・ 

山本忠安・宮本尚彦・木本貴一・千葉省三・ 

信太克己・石川国博・弓野博司・朝日正道・ 

荒川浩信・川﨑健輔・小笠原邦浩・石川 悟・ 

鈴木幸一 

 

 
本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 24,000 円 累計額 719,624 円 

 

 

プログラム 

 

卓話 

ロータリー情報伝達委員会        信太委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l こんにちは。本日は、藤居パストガバナーをお越し

いただきました。長年ロータリーに携わっており、

いろいろな知識をお持ちです。 

l 本日は、国際関係のお話をいただきます。どうぞご

拝聴ください。宜しくお願いいたします。 

 

外部卓話      藤居パストガバナー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l ここ３年間、財団に関わっておりましたので、財団

活動からみた国際奉仕についてお話ししたいと思

います。 

l 2 月 4日から 11日までネパールに行ってきました。

タイ、フィリピンに加え、ネパールも 3つ目の友好

地区になりたいという要望がありまして、原案を持

って、ネパールの第 3292 地区の地区大会に行って

まいりました。 

l 地区大会の行事として、第 2820地区との友好地区

締結式が行われました。 

l それ以外にもグローバル補助金で、透析機を大学病

院に寄贈する贈呈式も行いました。 

l 寄付の話になると日本は、韓国や台湾と数字で競い

ます。会員の数もそうです。 

l 私がガバナーをやらせていただいた2014-2015年頃

に比べると、世界的に会員数は減っています。日本

もそうですが、アメリカも減っています。 

l グローバル補助金には 6つの重点項目があります。 

l 一番大事なのは、クラブであり、クラブがやりたい

ことをやるものだと思います。 

l グレタさんという女の子が話題ですが、彼女が言っ

ていることは当たり前のことです。しかし、我々は

実現できていません。 

l 世界中で温暖化や異常気象が起きていますが、日本

は明らかに止める側の立場にいません。電気も火力

発電に頼っています。日本は文句を言える立場にな

いと思います。 

l 国連では SDGsに取り組んでいます。銀行などでも

取り組んでいますが、RI では進んでいません。 

l 日本には 34地区あります。財団年次寄付は、第 2820

地区では 30 万ドル強集まりますが、きちんと活用

し一桁の残金を残す地区は当地区を含め3つしかあ

りません。他地区は、ほとんど使っていないのです。

理由を聞くと、あるロータリアンは、「英語ができ

ないから使えない。日本語で手続きできるように」

と言います。日本人の傲りです。 

l では、会員だけ増えればいいのでしょうか。途上国

では、資金のない人も会員になっています。このま

までいいのでしょうか。 

l 我々が出すお金というのが、自分たちの意思で有効

に使われているというのがわかるように、私の周り

だけでも理解していただいてやったほうがいいと、

財団にいる頃から感じています。 

l ぜひ、MyRotaryでアニュアルレポートを見ていただ

きたいと思います。 

l また、「FACTFULNESS 10の思い込みを乗り越え、デ

ータを基に世界を正しく見る習慣」という本をお読

みになった方いますか。スウェーデンの統計学者が

書いた本です。とても面白いです。 

l ご清聴いただきましてありがとうございました。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


